
 

 

 

 

 

 

 

第 1902 回例会 

平成 29 年 1 月 16 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所 4F 

 

 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング       「我等の生業」 

３．ゲスト紹介     司法書士 弥勒 多加志 様 

４．出席報告 

会員総数 43 名   出席者数 24 名 

出席率 55.81％  前回修正出席率  88.37％ 

 

５．会長スピーチ       会長 上野山 雅也 君 

皆様、こんにちは。ここ数日、

寒い日が続きますが、風邪など

ひかないようにご注意願いたい

と思います。 

新春、1 月 6 日には、恒例の

「新春夫婦例会」を本年、第一

回目の例会として開催し沢山の

参加ありがとうございました。

親睦委員会のお計らいで楽しい

時間を過ごせまして感謝しております。 

本日は、司法書士の弥勒さんの卓話を予定しており

ます。弥勒さん、後程よろしくお願いいたします。弥

勒さんは、司法書士先生でして、私の商売柄、以前よ

り存じ上げていまして直接的には、不動産の登記の件

で過去数回お世話になっていると記憶しております。 

司法書士さんを側に私が言うのも何ですが、司法書士

さんについて一言喋らせていただきます。 

司法書士とは、司法書士法の規定に基づき登記およ

び供託の代理、裁判所や検察庁、法務局、公証役場に

提出する書類の作成提出、財務管理業務などを行う。

戦前は、裁判所が、登記所を管轄していたことから登

記を含む裁判書類作成提出業務がメインであったが

戦後は、法務局が登記所と供託所を管轄したことから

現在は、登記の代理および裁判書類作成提出業務が主

な業務であるとのことです。加えて平成 14 年にでき

ました「認定司法書士」においては、簡易裁判所にて

取り扱うことが出来る 140 万円までの民事訴訟、訴え

提起前の和解、支払督促、証拠保全、民事保全、民事

調停、少額訴訟債権執行、裁判外の和解、仲裁、筆界

特定についても代理できる。ということでありまして

非常に分野が多岐になってきている感じがいたしま

す。 

今、私どもの不動産関係の仕事上、問題となってお

りますのが、長寿化の影響からか長生きしてい頂くの

は結構な事なのですが、いわゆる、「ボケ」「パートボ

ケ」---怒られそうなので言い方をかえます---認知症、

知的障害、精神障害などの理由で判断能力が不十分な

方のお身内より不動産売却のご依頼があった場合、も

ちろん登記上の権利者に確認するのが常なのですが、

やっかいなのが、今日言っていることが、明日になる

と理解できないと言ったケースがあり、失礼ながら身

内の方には、それを十分説明し理解していただき「成

年後見制度」申込をお勧めしております。 

これは。ご存じの方も多いと思いますが、売買契約

や、遺産分割の協議をする必要があっても、自分です

ることが難しい場合や、自分に不利益な契約であって

もよく判断できず契約をしてしまい悪徳商法の被害

にあう事もあり、このような判断能力の不十分な方々

を保護し支援する目的でありまして、決して不動産屋

の便宜ではございません。詳しいご依頼は、弥勒司法

書士事務所はじめ各司法書士事務所にお尋ねしてく

ださい。 

 

６．幹事報告                 幹事 山畑 弥生 君 

○メーキャップ 
 山田 裕之 君  1 月 12 日  和歌山城南ＲＣ 
○例会臨時変更のお知らせ 
 那智勝浦ＲＣ 1 月 26 日（木）→ 1 月 28 日（土） 

18：30～ ホテルなぎさや 
   家族親睦新年会 

 和歌山ＲＣ 
  1 月 31 日（火）→ 1 月 31 日（火） 
12：30～ 関西電力株式会社 海南発電所 

 事業所見学例会 
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７．ゲスト卓話     司法書士 弥勒 多加志 様 
「家族信託」 
 信託法が平成 19 年に大改

正され「信託」が一般人にと

って非常に利用しやすく、メ

リットのある制度になった

にも拘わらず未だに普及し

ていないのが現状です。 
その原因の一つが「信託銀

行」の存在であると思います。 
すなわち「信託」は専門業

者が営業として行うもので、一般人には関係のないも

のだ、と多くの人が思い込んでいるのではないでしょ

うか？もともと「信託」は十字軍から発生した個人と

個人の深い信頼関係と愛情が起源のため「信託」が「営

業」としてなされるほうが本来、例外的なはずなので

すが・・・。 
誠に微力ながら、私は「家族信託」が一般の方々に

とって相続や贈与ならびに事業承継に関して今まで

にない多様なニーズに応えられる制度であることを

世間に広めていきたいと考えております。 
 
8．閉会点鐘 
 

次回例会 

   第 1903 回  平成 29 年 1 月 23 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 
ゲスト卓話 紀美野町長 寺本光嘉 様 

 

 

 

 
会員誕生日 

１日 中尾 享平 君 
奥様・旦那様誕生日 

２日 中尾 みち子 様   ７日 魚谷 佳加 様 
結婚記念日 

 ９日 朝井  修 君    １０日  阪口 洋一 君 
３０日 角谷 太基 君 

一般ニコニコ 

深谷 政男 君  本日は、弥勒さん。卓話ありがと

うございます。 
千賀 知起 君   福 福 さん、卓話よろしくお願い

いたします。 
山添 雅生 君  本年もよろしくお願いします。 
中村 俊之 君  新春夫婦例会、ありがとうござい

ました。宮本 静さんからお礼状

が届いていました。 
宮田 敬之佑 君  昨日、京都で全国女子駅伝に姪の

子が３区を走りました。 
 
 
 
 

チャンピオンからのチャレンジ 
トライアスロン選手 ミンダ・デントラーが語る 

ポリオの記憶 

1978 年、私はインドのムン

バイで生まれました。母子家

庭という環境の中、母は家事

労働者として生計を立てて

いました。生後 6カ月が経っ

たある日、私はポリオに感染

し、身体がまひ状態となって

しまいました。インドでは、

障害者が 18 歳まで生きられる確率は非常に低く、母

は、私を児童養護施設に託しました。その頃、不治の

病に近いポリオを克服して自立できるなんて考えて

もみませんでした。そのような日々を過ごしていた頃、

私の人生を再び大きく変えることが起こりました。3

歳のある日、私はブルース・デントラーさんとその妻

アンさんの夫妻に養子として引き取られたのです。そ

して、米国ワシントン州スポケーンへと移り住むこと

になりました。それから数年間、身体の姿勢を真っす

ぐに整えるため、腰や膝、背中の手術を繰り返しまし

た。そして、ギプスと松葉杖を使って歩けるまでに回

復しました。両親は、私に身体の障害のせいで、やり

たいことを制限されてはいけないということを教え

てくれました。 

  私は、学校でのディベートからピアノまで色々なこ

とに打ち込みました。高校卒業後は大学進学のため、

シアトルへと移り住みました。ワシントン大学ではビ

ジネスを専攻し、在学中はホワイトハウスや IBM でイ

ンターンとして働く機会にも恵まれました。また、ス

ペイン留学も果たし、ギプスと松葉杖でヨーロッパを

バックパッカーとして旅しました。大学卒業を機にニ

ューヨークへと移り、経営コンサルタントの職を得ま

した。その後は MBA を取得して結婚もし、現在は多国

籍企業である大手保険会社に勤めています。 

 ニューヨークに住んでいたころ、私はディック・ト

ラウムさんという方と出会いました。彼はニューヨー

クシティマラソンを完走した初の義足ランナーです。

また、スポーツをする障害者をサポートする非営利団

体『アキレスインターナショナル』を立ち上げた人物

です。私はディックさんからハンドサイクルと呼ばれ

る、両腕で車輪を回して進むリカンベント三輪車をい

ただき、マラソンに向けてトレーニングを積むよう私

の背中を押してくれました。私は、ハンドサイクルで

2006 年のニューヨークシティマラソンを完走するこ

とができました。次に私が挑戦した競技は、女性の車

いすのアスリートにとっては不可能であると考えら

れていたアイアンマン・トライアスロンです。私は米

国ケンタッキー州ルイビルで開催されたアイアンマ

ン大会を完遂し、2012 年にハワイ州コナで行われる

世界選手権大会への切符を手にました。私のような車

いすアスリートでも、水泳 3.86km、自転車走行

180.25km、車いす走行 42.16km が必須条件。新たなチ

ャレンジです。 
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